



## CARTA DE EXPECTATIVAS

Lo que esperaba de esta materia era aprender mucho y poder plantear lo aprendido en un futuro o en jornadas de observación lo cual si se cumplió, hasta la fecha que ya es fin de semestre he aprendido mucho y hasta he aplicado conocimientos en mi vida diaria.

Lo que esperaba de mi maestra es que fuera comprensiva, divertida y muy atenta hacia nosotras, lo cual si fue, siempre tuvo buena atención hacia nosotras y siempre trataba de llamar nuestra atención, es decir, nunca hizo la clase aburrida y nos ayudo mucho en nuestras jornadas de observación.

De mi grupo esperaba llevarme bien con todas mis compañeras, lo cual creo que nos falta trabajar un poco mas y tener mas empatía y respeto por todas.

Logre aprender mucho y aplicar ese conocimiento en mis jornadas de observación y se que todo este conocimiento que tengo lo voy a ampliar y se me hará útil en un futuro en otras materias o hasta en mi carrera.

